

Mündliche Mitteilung**Realschule Luise-Rehling**

Hier: Übernahme der Schülerinnen und Schüler der 10. Jahrgangsstufe durch die Realschule Hohenlimburg zum Schuljahr 2018/2019

07.02.2018 BVM
07.02.2018 BVHO

Die Realschule Luise-Rehling wurde beginnend mit dem Schuljahr 2014/2015 auslaufend geschlossen.

Aktuell geht es um die Konkretisierung des Auslauf- und Auflösungsprozesses im Hinblick auf das Schuljahr 2018/2019. Die Realschule Luise-Rehling würde dann nur noch zwei Klassen mit voraussichtlich 59 Schülerinnen und Schülern haben. Zur Sicherstellung des Unterrichts der verbleibenden Schülerinnen und Schüler hat die Schulaufsicht für den Bereich der Realschulen die Übernahme dieser Schülerinnen und Schüler zum Schuljahr 2018/2019 durch die Realschule Hohenlimburg vorgeschlagen. Nach Vorgesprächen mit beiden Schulleitungen fand am 24.01.2018 eine Sitzung der Schulkonferenz der Realschule Luise-Rehling statt, die diesen Vorschlag durch ein einstimmiges Votum bestätigt hat. Mit dieser Maßnahme wird die schulische Versorgung bis zum Auslaufen des letzten Jahrgangs der Realschule Luise-Rehling sichergestellt.

Gemeinsam mit den Schülerinnen und Schülern werden auch Lehrkräfte zur Realschule Hohenlimburg wechseln, so dass weiterhin bekannte Ansprechpartner vor Ort sein werden.

Der Schulbetrieb der Realschule Luise-Rehling endet mit Ablauf des Schuljahres 2017/2018.